



BILB'HARITZ
Depuis 1972

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Barthélemy, le 01 juin 2023

VISITE DE L'ATELIER BILB'HARITZ

N'attendez plus et venez découvrir l'histoire des bilboquets BILB'HARRITZ et leur processus de fabrication !

Le samedi 10 juin 2023, l'entreprise locale de bilboquets ouvre ses portes au public de 9h à 12h.



Ces portes ouvertes seront l'occasion de venir observer l'envers du décor et les coulisses de la fabrique.

Les visiteurs, amateurs de jouets en bois ou grands collectionneurs, pourront assister à la visite guidée de l'atelier. Ils auront l'opportunité d'en apprendre davantage sur l'histoire du bilboquet, mais surtout sur le savoir-faire ancestral qu'à transmis l'arrière-grand-père Itoitz AROSTEGUI.

Au cours de cette matinée, il sera possible d'apprécier le travail des artisans dans les différentes étapes de la fabrication, de la sélection du bois de chêne massif par Peyo l'ébéniste d'art, à la finition minutieuse des bilboquets par les héritiers de la famille AROSTEGUI.

Toute l'équipe de BILB'HARITZ est prête à vous accueillir très nombreux et à vous faire partager cette passion pour les jouets en bois traditionnel.

A propos de l'entreprise :

BILB'HARITZ est une entreprise familiale implantée à Saint-Barthélemy dans les Landes (40). Forte d'un savoir-faire traditionnel et d'un héritage familial, elle propose une gamme de bilboquets 100% faits main où chaque pièce est unique. Véritables objets de collection et de décoration, les produits sont destinés à des adultes nostalgiques de leur enfance.

Pour en savoir plus, consultez le site Internet : <https://www.bilbharitz.fr>

Contact presse

Mail : contact@bilbharitz.com

Tél : 05 58 19 09 04